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Собрание антива

в г. Нохтла-Ярве
В пятницу, 14 января, деле-

гация сланцевчан, возглавляе-

мая вторым секретарем горкома

КПСС Л. И. Буриным, выез-

жала в город Кохтла-Ярве, где

проходило собрание партийно-
хозяйственного актива. С до-

кладом на нем выступил пер-

вый секретарь Кохтлаярвеского
горкома КПЭ Л. А. Ананич.

На собрании актива были
приняты социалистические обя-
зательства трудящихся города
Кохтла-Ярве на 1977 год и

десятую пятилетку.

ОТ ВЫСОНОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ И АЖ ЛОГО -

И ВЫСОКОЙ ЭШШЕКТИВКОСТИ
ТРУПА КОЛЛЕКТИВА! 

ШАХТЕРСКИЙ
ОТВЕТ
Горняки шахты N° 3 высоко-

производительным трудом отвеча-

ют на постановление ЦК КПСС,
Совета Министров СССР,
ВЦСПС н ЦК ВЛКСМ «О Все-
союзном социалистическом сорев-

новании за повышение эффектив-
ности производства и качества ра-

боты, успешное выполнение зада-

ний десятой пятилетки». Они вы-

дали на-гора в январе свыше

4.000 тонн сверхпланового слан-

ца. Все горные участки выполня-

ют суточный график добычи топ-

лива. На участке № 2 добыто
около 1.600 сверхплановых кубо-
метров горной массы, на участке

№ 1 — 942, на участке № 3 —

401.

Широко развернуто соревнова-

ние в честь 60-летия Великого
Октября между добычными
бригадами. Бригада А. Н. Петро-
ва с участка № 2 добыла 598 ку-

бометров сверхплановой горной
массы. В последнее время замет-

но увеличила суточную добычу
на участке № 1 бригада И. Е.
Алещенкова, которая опережает

график на 509 сверхплановых ку-

бометров. С перевыполнением

.плана работает на участке № 3
бригада Н. 3. Хатунцева.

Лучших результатов среди про-

ходчиков достигла на участке № 2
бригада Ю. В. Погорелова, кото-

рая прошла в январе сверх пла-

на 77 погонных метров горных

выработок. Бригада И. И. Стони-
-са с участка № 1 опережает гра-

фик на 53 погонных метра.

УСПЕШНЫЙ
СТАРТ
Коллектив известняковой уста-

новки цементного завода взял хо-

роший трудовой старт во втором

году пятилетки. За шестнадцать

дней января он выработал 1.343
тонны сверхплановой известняко-

вой муки для сельского хозяйст-
ва Северо-Западной зоны Россий-
ской Федерации.

По-ударному несут трудовую

вахту в честь 60-летия Великого
Октября смены машинистов из-

вестняковой установки В. И. Шай-
танова, А. В, Иванова, В. П. Тол-
стяковон и Ю. Ф. Васильева. Их
трудовой успех во многом зави-

сит от коллектива известнякового

карьера, который поставляет

сырье для производства известня-

ковой муки. За 16 дней января

коллектив карьера добыл 400
тонй сверхпланового известняка.

И. ГРИГОРЬЕВ.

С СЛИ оценивать итоги орга-

^ низаторской и массово-по-

литической работы по количест-

венному показателю, то следует

отметить, что промышленность

города в целом выполнила план

по выпуску валовой продукции

и ее реализации 27 декабря.
Сверх установленного плана

выпущено продук-

ции на 3 млн. 258
тысяч рублей, что

превышает социа-

листические обяза-
тельства на 978
тысяч рублей.

С начала года

промышлен н ы ми

предприятиями в

целом выполнен

государствен н ы й
план по реализа-

ции продукции на

102 процента.

Сверх социали-

стических обяза-
тельств реализова-

но ее на 1 млн.

404 тысячи рублей.
Выше уровня прошлого года

работали коллективы цеха май-
оликовых изделий завода име-

ни Ломоносова, филиала швей-
ного объединения «Маяк», ле-

сокомбината, лесхоза, произ-

водственного объединения «Ле-
нинградсланец». Перевыполне-
ние плановых показателей по

выработке валовой продукции

на работающего в филиале
швейного объединения «Маяк»,
лесокомбинате, цехе майолико-
вых изделий завода имени Ло-
моносова, лесхозе и других

предприятиях способствовало
тому, что в целом промышлен-

ность города план по произво-

дительности труда выполнила

на 101,4 процента, темпы роста

к уровню прошлого года соста-

вили 0,5 процента.

Одной из центральных задач,

поставленных перед партийны-

ми, профсоюзными, комсомоль-

скими организациями, советски-

ми органами, хозяйственными

руководителями XXV съездом

партии, октябрьским (1976 го-

да) Пленумом ЦК КПСС, яв-

ляется увеличение выпуска то-

варов для населения, улучше-

ние их качества. Следует отме-

тить, что все предприятия, вы-

пускающие товары культурно-

бытового назначения и хозяй-
ственного обихода, выполнили

принятые социалистические

обязательства. Годовой план по

их выпуску выполнен на 103
процента, сверх плана произве-

дено мебели, посуды, мастики и

других товаров на 71,2 тысячи

рублен, что позволило достичь

темпов к уровню прошлого го-

да 12 процентов. Более высоких

показателей добились лесхоз,

лесокомбинат, цех майоликовых
изделий.

Вместе с тем анализ работы
промышленности города в пер-

вом году десятой пятилетки, с

учетом требований октябрьско-
го (1976 г.) Пленума ЦК
КПСС, позволяет сделать вы-

вод, что отдельные хозяйствен-
ные руководители, партийные
организации вопросами эффек-
тивности и качества занимают-

ся слабо. Возьмем, например,

ритмичность работы. Только по

объему производства 9 пред-

приятий 24 раза не выполняли

план месяца, 7 предприятий 25
раз срывали план реализации

продукции, 1 1 предприятий 45
раз не выполняли план по про-

изводительности труда.

Это говорит о том, что пар-

тийные, профсоюзные, комсо-

мольские организации, руково-

дители очень медленно перест-

раиваются на интенсивные фак-
торы хозяйствования, не при-

нимают эффективных мер для

выполнения государственного

плана и социалистических обя-
зательств каждым коллективом.

Эти замечания относятся в

первую очередь в адрес коллек-

тивов и их руководителей ком-

бината «Стройдеталь» и кир-

пичного завода, которые неод-

нократно в течение года срыва-

ли выполнение планов, не спра-

вились с основными плановыми

технико-экономическими пока-

зателями первого года пятилет-

ки.

Этими предприятиями недо-

выполнен государственный
план по выпуску продукции на

555 тысяч рублей. Строительно-
монтажные организации -недо-

получили на программу прош-

лого года 16.144 кубических
метра пиломатериалов, 17 млн.

265 тысяч штук кирпича. Вы-

работка валовой продукции в

расчете на работающего по

сравнению с прошлым годом

снизилась на комбинате
«Стройдеталь» на 1.173 рубля,
на кирпичном заводе — на 766
рублей.

Сланцеперерабатывающий за-

вод «Сланцы», производствен-

ное объединение «Ленинград-
сланец», цементный завод из-за

невыполнения своих планов и

социалистических обязательств
способствовали тому, что в

целом по промышленности го-

рода отдельные технико-эконо-

мические показатели в январе

и нюне не были выполнены.

ПОДВОДЯ итоги работы в

1 1 прошлом году, определяя

рубежи текущего года, партий-

ные, профсоюзные организа-

ции, хозяйственные руководи-

тели мало уделяют внимания

выработке напряженных соци-

алистических обязательств, не

нашли широкого распростране-

ния встречные планы.

В этой связи хочу остано-

виться на практике работы
парткомов, партбюро, первич-

ных партийных организаций,
профсоюзных ко-

митетов, руково-

дителей по раз-

работке и приня-

тию социалистиче-

ских обязательств,
которые должны

мобилизовать всех

трудящихся на

вскрытие внутрен-

них резервов про-

изводства. Напри-
мер, производст-

венное объедине-
ние «Ленинград-
сланец» собирает-
ся выработать
продукции сверх

плана на 240 ты-

сяч рублей, заво-

ды сланцеперерабатывающий —

на 400 тысяч рублей, регене-

ратный —на 200 тысяч, цемент-

ный—на 60 тысяч рублей.
Если сравнить эти рубежи

коллективов с плановыми по-

казателями и итогами прошлого

года, то трудно определить ту

грань, где действуют экономи-

ческие расчеты, как учитыва-

ются усилия каждого труже-

ника и отдельных звеньев

предприятия. Так, в 1976 году

по производственному объеди-
нению « Лени игра дсланец»

сверхплановый объем превы-

шал обязательства этого года

в 3,9 раза, по сланцеперераба-
тывающему заводу «Сланцы»
— в 2,4 раза, по регенератно-

му заводу к общему объему

производства напряженность

составляет менее одного про-

цента, а по цементному заво-

ду—менее 0,3 проекта.

ДИАЛИЗ положения дел на

любом предприятии под-

тверждает, что сегодня прак-

тически единственным источ-

ником и гарантией неуклонно-

го увеличения объемов произ-

водства может быть только ус-

коренный рост производи-

тельности труда. Хотя в це-

лом по промышленности про-

изводительность труда соста-

вила к плану 101,4 процента

при темпах роста к уровню 1975
года 0,5 процента, четыре

предприятия допустили сниже-

ние темпов роста производи-

тельности труда. По цемент-

ному заводу темпы роста к

уровню 1975 года составили 99
процентов, комбинату «Строй-
деталь» и кирпичному заводу

— 90 процентов, гормолокоза-

воду —59 процентов.

Самое пристальное внимание

партийных организаций, проф-

союза, комсомола, руководите-

лей должно быть уделено со-

стоянию трудовой и производ-

ственной дисциплины. На наш

взгляд, первичные партийные
и профсоюзные организации

недостаточно уделяют внима-

ния повышению ответственно-

сти за укрепление трудовой
дисциплины. В объединении
«Ленинградсланец» в прош-

лом году совершили прогулы

454 человека, а товарищеские

суды на предприятиях рас-

(Окончание на 2-й стр.)

На собрании актива в городе

Кохтла-Ярве выступил второй
секретарь Сланцевского ГК
КПСС Л. И. Бурин.

Семинары
пропагандистов

и полит-

информаторов
В ГК КПСС состоялся семи-

нар пропагандистов среднего и

начального звена партийной и

комсомольской учебы.
В среднем звене слушатели

изучали тему «Политика КПСС
— марксизм-ленинизм в дейст-
вии». С этой лекцией перед ни-

ми выступил пропагандист с

шахты «Ленинградская» П. Г.
Миняев.

«Актуальные вопросы полити-

ки КПСС в свете решений XXV
съезда КПСС» — эту тему рас-

крыла пропагандист с шахты

имени С. М. Кирова С. В. Ко-
валенко.

Занятия были продолжены по

секциям.

В этот же день состоялся се-

минар политинформаторов. С
обзором «Мир в 1977 году» вы-

ступил лектор из Ленинграда
В. Б. Зонько.

Внимание
партийной учебе

Члены партийного бюро рай-
онного объединения «Сельхоз-
техника» обсудили вопрос «О
ходе учебы в сети политическо-

го просвещения». Руководители
школ коммунистического труда

A. И. Семенов, А. И. Иванов,
школы экономических знаний
B. И. Иванова и школы основ

марксизма-ленинизма А. Ф. Ря-
бенький отчитались о своей
пропагандистской работе.

Партийное бюро обратило
внимание присутствующих на

случаи срывов занятий, низкую

явку слушателей. Принятое по-

становление направлено на

усиление контроля за ходом и

содержанием занятий в системе

политического просвещения.

Ответственность за выполнение

решения возложена на члена

бюро Е. И. Цирнаск.
На заседании партбюро был

заслушан отчет председателя

группы народного контроля

Г. И. Кострова о работе груп-

пы в объединении.

Полввна в строю

В последние дни уходящего

года отметили 50-летие своей
деятельности в партии комму-

нисты Леонид Николаевич Ко-
нищев, Николай Сидорович
Горбачев, Перец Маркович
Бурбаи.

Много славных дел за плеча-

ми этих людей. Ветераны
давно пенсионеры. Они как и

прежде в партийном строю.

Л. Н. Конищев возглавляет

партийную организацию Двор-
ца культуры завода «Сланцы»,
двое других также активно

участвуют в работе своих пар-

тийных организаций.

В шноле

наставников

В малом зале Дома культу-
ры горняков прошли очеред-

ные занятия в городской шко-

ле наставников. Открыла его
заведующая отделом пропаган-

ды и агитации ГК КПСС Н. Н.
Алексеенко.

С лекцией «Наследие выдаю-

щихся педагогов» выступила

организатор внеклассной и

внешкольной работы средней
школы № 3 С. В. Макаренко.
Она познакомила наставников
с раздумьями известных педа-

гогов о воспитании граждани-
на социалистического общест-
ва. В состоявшейся беседе о

«трудном» подростке и путях

преодоления антиобщественно-
го поведения своими мыслями

поделились старший инспектор

детской комнаты милиции

Л. А. Миняйчева, врач М. М.
Звягин, председатель народно-

го суда В. Н. Лебедев.

После обмена мнениями слу-

шатели школы посмотрели вы-

ступление ансамбля «Гвозди-

ка» Дома культуры горняков.

Из Сланцев — в Москву
Сегодня группа молодых производственников города и района

выехала в Москву. За успехи, достигнутые в выполнении плана

первого года 10-й пятилетки и соревновании за право подписать

Рапорт Ленинского комсомола ЦК КПСС в честь 60-летия Ве-
ликого Октября, им предоставлено право в числе лучших пред-

ставителей молодежи нашей страны быть сфотографированными
в Кремле. Это каменщик СУ- 322, член горкома ВЛКСМ Сер-
гей Матвеев, проходчик шахты «Ленинградская» Валерий Му-
равьев, токарь ремонтно-механического цеха завода «Сланцы»
Владимир Феофанов, заготовщик-пошивальщик цеха резиновой
обуви регенератного завода Натал,ия Ефимова, тракторист сов-

хоза «Родина» Владимир Шанауров.

ОЦЕНИВЙЯ
ИТОГИ ГОйй

□

Л. БУРИН,

второй секретарь горкома КПСС
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60-летию ОКТЯБРЯ-УДАРНЫЙ ТРУД! \
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ТРУДЯЩИЕСЯ ГОРОДА
В 1976 ГОДУ НАМЕЧАЛИ...

О выполнить план 1976 года по выпуску валовой продукции

к 26 декабря; ГОДОВОЙ ПЛАН по этому показателю ВЫПОЛ-
НЕН 27 декабря;

О выпустить дополнительно продукции па 2 миллиона 280
тысяч рублей; СВЕРХ ПЛАНА произведено продукции на 3.258
ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ;

0 годовой план реализации продукции выполнить к 27 дека-

бря; ГОДОВОЙ ПЛАН по этому показателю ЗАВЕРШЕН
27 декабря;

© реализовать сверх плана продукции на 1 миллион 900 ты-

сяч рублей; СВЕРХ ПЛАНА реализовано продукции на 3 МИЛ-
ЛИОНА 304 ТЫСЯЧИ РУБЛЕЙ;

© перевыполнить план роста производительности труда на

1 процент; ПЛАН роста производительности труда ПЕРЕВЫ-
ПОЛНЕН на 1,4 процента.

ВПЕРЕДИ
ИДУЩИЕ

ПО ОБЪЕМУ ПРОИЗВОД-
СТВА ПРОМЫШЛЕННОЙ
ПРОДУКЦИИ ПО ИТОГАМ
ГОДА;

молочный завод (110 процен-

тов) —директор П. И. Андреев,
секретарь партийной организа-

ции Л. А. Калмыков, председа-

тель завкома профсоюза Н. А.
Дудова, секретарь комсомоль-

ской организации Л. Добромыс-
лова;

лесокомбинат (109 процен-

тов) — директор Ю. Г. Цвет-
ков, секретарь партийной орга-

низации С. А. Королькова,
председатель завкома профсою-
за С. В. Сергеев, секретарь ком-

сомольской организации

Н. Кондратьев;
производственное объедине-

ние по добыче сланца «Ленин-
градсланец» (104 процента) —

директор В. П. Рябцев, секре-

тарь парткома Э. Я. Ткаченков,
председатель теркОма профсою-
за А. И. Петров, секретарь ко-

митета комсомола В. Михеев.

НАИБОЛЬШИХ ТЕМПОВ
ПРИРОСТА ОБЪЕМА ПРО-
ИЗВОДСТВА К УРОВНЮ
1975 ГОДА ДОБИЛИСЬ:

лесокомбинат (12 процентов);

лесхоз (7 процентов);

ремонтные мастерские рай-
онного объединения «Сельхоз-
техника» (6 процентов).

ПО РЕАЛИЗАЦИИ ПРО-
ДУКЦИИ ПО ИТОГАМ ГО-
ДА:

лесокомбинат (109 процен-

тов);
молочный завод (108 про-

центов);

лесхоз (107 процентов) —ди-

ректор Б. П. Гаврнлов, секре-

тарь партийной организации

Е. Ф. Кирьянов, председатель

месткома А. Г. Северюхин, сек-

ретарь комсомольской органи-

зации А. Иванова.

НАИБОЛЬШИХ ТЕМПОВ
ПРИРОСТА РЕАЛИЗАЦИИ
ПРОДУКЦИИ К УРОВНЮ
1975 ГОДА ДОБИЛИСЬ:

филиал швейного объедине-
ния «Маяк» (12 процентов);

лесхоз (11 процентов);

лесокомбинат (10 процентов);
ПО ПРОИЗВОДИТЕЛЬНО-

СТИ ТРУДА ПО ИТОГАМ
ГОДА:

молочный завод (ПО процен-

тов);

лесокомбинат (108 процен-

тов);

производственное объедине-
ние по добыче сланца «Ленин-
градсланец» (103 процента).

ПО ПРОИЗВОДСТВУ ТО-
ВАРОВ КУЛЬТУРНО-БЫТО-
ВОГО НАЗНАЧЕНИЯ И ХО-
ЗЯЙСТВЕННОГО ОБИХОДА
ПО ИТОГАМ ГОДА;

лесхоз (109 процентов);
лесокомбинат (104 процента).

За шесть месяцев — годо-
вой план — таков рабочий
ритм труда швеи филиала
швейного объединения
«Маяк» комсомолки Татьяны
Смирновой (на снимке).

Фото Ю. Голубева.

ЗАЩИТА
ТВОРЧЕСКИХ ПЛАНОВ

В этом году на ремонтно-

механическом заводе объеди-
нения «Лепинградсланец»
впервые Проводилась защита

личных творческих планов ин-

женерно-технических работни-
ков на 1977 год. Большинство
предложений, включенных в

планы, направлены на повы-

шение эффективности произ-

водства.

ИТОГИ ДЕКАБРЯ
И 12 МЕСЯЦЕВ

ПРОМЫШЛЕННОСТЬ ГО-
РОДА ВЫПОЛНИЛА ПЛАН:

по объему производства про-

мышленной продукции: дека-

бря — на 105 процентов, что

превышает плановое задание

на 611 тысяч рублей, двена-

дцати месяцев — на 102 про-

цента, или на 3.258 тысяч руб-

лей больше плана; объем про-

изводства промышленной про-

дукции к итогам 1975 года со-

ставил 99,0 процента, или сни-

зился на 631 тысячу рублей;

по реализации продукции:

декабря — на 111 процентов,

или на 1.365 тысяч рублей
больше планового задания;

двенадцати месяцев — на 102
процента, что на 3.304 тысячи

рублей превышает план; объем
реализации промышленной
продукции к итогам 1975 года

составил 99,1 процента, или

снизился на 4.754 тысячи руб-
лей;

по производительности тру-

да; декабря — на 102 процен-

та (выработка на одного тру-

дящегося превысила плановое

задание на 21 рубль); двена-

дцати месяцев — на 101,4 про-

цента, или па 163 рубля боль-
ше планового задания, к ито-

гам 1975 года — на 100,5 про-

цента;

по производству товаров

культурно-бытового назначе-

ния и хозяйственного обихода:
декабря — на ПО процентов,

или на 19 тысяч рублей боль-
ше плана, двенадцати месяцев

—на 103 процента, что на 171,2
тысячи рублей больше плана,

к итогам 1975 года — на 112
процентов, что превышает до-

стигнутый уровень на 179,8
тысячи рублей.

Перевыполнены годовые пла-

ны производства серы (106
процентов), электроэнергии

(105 процентов), консервов

(105 процентов) н других ви-

дов продукции.

НЕ ВЫПОЛНЕНЫ ПЛАНЫ
выпуска искусственного газа

(99 процентов), топочного ма-

зута (98 процентов), кирпича

(73- процента) и ряда других

видов продукции.

План двух лот— н 7 ноября 1977 года
Такое обязательство приняли ведущие коллективы производ-

ственного объединения грузового автотранспорта. Бригады во-

дителей, которыми руководят А. Т. Зверев, Н. П, Налимов и

В. С. Дроздов, досрочно завершили план первого года 10-й пя-

тилетки и значительно опережают трудовой календарь.

На совете бригадиров подводились итоги соревнования за де-

кабрь. Вновь в числе победителей названа бригада А. Т. Звере-
ва. Она завершила месячный план на 156 процентов. А наивыс-

шей выработки добились шоферы бригады М. М. Михайлова. Их
месячная выработка превысила плановое задание на 76 процен-

тов. Этот коллектив занял первое место.

В использовании прицепов наилучшего результата доби-
лась бригада Н. П. Налимова.

Соревнование за досрочное выполнение планов двух лет пяти-

летки к 60-летию Великого Октября ожидается напряженным и

острым. Тем более, что в его условия нынче войдут не только

количественные, но и качественные показатели. На совете брига-
диров было решено при подведении итогов работы учитывать

выполнение планов и коэффициент использования пробега.

(Начало на 1-й стр.)

смотрели только 14 дел про-

гульщиков. О недостатках в

укреплении трудовой дисци-

плины говорит и такой при-

мер: за 1976 год медвытрез-

вителем было направлено на

предприятия и в организации
2.361 сообщение, получены от-

веты только на 1.505.
Анализируя вы-

полнение социали-

стических обяза-
тельств первого

года пятилетки по

промышленн ости

города, следует от-

метить, что мы не

выполнили такие

два важнейших ка-

чественных показа-

теля, как себестоимость и при-

быль. Мы обязывались снизить

себестоимость выпускаемой про-

дукции на 500 тысяч рублей,
столько же получить прибыли.
Сегодня следует подчеркнуть,

что ряд предприятий работал
ниже своих возможностей.
В целом по промышленности

города затраты на рубль вы-

пускаемой продукции за 1 1
месяцев превысили плановые

на 0,40 копейки, что привело

к перерасходу на сумму 529
тысяч рублей.

Особенно неблагополучно
обстоит дело в работе по со-

кращению затрат на производ-

стве на сланцеперерабатыва-
ющем заводе «Сланцы», где

допущен перерасход 310 тысяч

рублей, комбинате «Стройде-
таль» —253 тысячи рублей, це-

ментном заводе — 151 тыся-

ча рублей, регенератном заво-

де -т- 35 тысяч рублей и на

других предприятиях.

Рост затрат на производст-

ве привел к тому, что не вы-

полнен план накопления при-

были. За девять месяцев в

промышленности мы имели от-

ставание 382 тысячи рублей и

работали хуже, чем в 1975 го-

ду.

1^ТОГИ работы строительно-

' ' го треста № 63 за 1976 год

показывают, что план по ге-

неральному подряду выполнен

лишь на 92,5 процента, или не

освоено капитальных вложе-

ний 1 млн. 69 тысяч рублей,
собственными силами плано-

вый объем выполнен на 86,6
процента.

Допущено значительное от-

ставание в освоении капиталь-

ных вложений по основным

заказчикам района. Так, по

сланцеперерабатывающему за-'
воду «Сланцы» при годовом

плане капитальных вложений
1 млн. 410 тысяч рублей фак-

тическое выполнение состави-

ло 805 тысяч рублей, или 57,1
процента; по регенератному за-

воду при плане 1 млн. 680 ты-

сяч рублей фактически выпол-

нено 853 тысячи рублей, или

50,7 процента, по фирме «Ро-
дина» при плане 4 млн. 376
тысяч рублей фактически —

4 млн. 28 тысяч рублей.
В прошедшем году, несмо-

тря на сложности в обеспече-
нии трудящихся жильем, не

введен в эксплуатацию жилой
дом № 23 (заказчик — регене-

ратный завод), тем самым со-

рван план ввода жилой пло-

щади по району.
Первый год работы в 10-й

пятилетке показал, что работа-
ли строители непроизводи-

тельно, не использовали. ч всех

резервов. Партийный комитет,

постройком, руководители не

сумели сосредоточить силы и

средства на решении главных

задач, повышении качествен-

ных показателей в работе. В
строительном тресте № 63
план по производительности

ОЦЕИИВЯЯ
ИТ 01И ГОДЯ

ОТСТАЮЩИЕ
ПО ОБЪЕМУ ПРОИЗВОД-

СТВА ПРОМЫШЛЕННОЙ
ПРОДУКЦИИ ПО ИТОГАМ
ГОДА:

комбинат «Стройдеталь» (96
процентов) — директор Б. П.
Мощев, секретарь партийной
организации И. Ф. Путиков,
председатель завкома Н. А.
Зайцев, секретарь комсомоль-

ской организации Г. Воронцова;

кирпичный завод (82 процен-

та) — директор В. П. Виноку-

ров, секретарь партийной орга-

низации С. А. Гордеева, предсе-

датель завкома профсоюза
Л. И. Ильина, секретарь ком-

сомольской организации А. Ста-
рателен.

ПО РЕАЛИЗАЦИИ ПРО-
ДУКЦИИ ПО ИТОГАМ ГОДА:

комбинат «Стройдеталь» (98
процентов);

кирпичный завод (84 процен-

та). •

ПО ПРОИЗВОДИТЕЛЬНО-
СТИ ТРУДА ПО ИТОГАМ
ГОДА:

кирпичный завод (92 проц.);
комбинат «Стройдеталь» (89

процентов).
Эти предприятия снизили

объем производства, реализа-

ции продукции, производитель-

ности труда по сравнению с

уровнем 1975 года.

труда выполнен только на 97,3
процента, выработка на одно-

го работающего ниже, чем в

целом по Главзапстрою, чем в

большинстве его трестов.

В самом тресте № 63 нз
строительных управлений вы-

полняет этот показатель толь^,

ко ПМК-102, а СУ-323 выпол-

нило план по производительно-

сти труда лишь на '80,3 про-

цента, причем фактически вы-

работка на одного работника
здесь меньше, чем в СУ-322, на
3.380 рублей. В целом по тре-

сту потери по этой причине

составили 140 тысяч рублей.
Не лучше обстоит дело и с се-
бестоимостью стронтельно-

монтажных работ.

Сегодня у строителей, как и

у всех тружеников района, нет
дела более ответственного,

чем выполнение государствен-
ного плана, принятых напря-
женных социалистических обя-
зательств с первых дней на-

ступившего 1977 года.

СЕГОДНЯ ясно, что, какую
бы отрасль народного хо-

зяйства района мы ни взяли,
везде есть резервы, упуще-

ния, недоработки. На их уст-
ранение должно быть направ-
лено социалистическое сорев-

нование, которое оказывает

решающее влияние на разви-

тие экономики, воспитание

людей.

В постановлении «О Всесо-
юзном социалистическом со-

ревновании за повышение эф- 5
фективности производства й ;

качества работы, за успешное !
выполнение десятой пятилет- 5
ки» разработаны основные це- I
ли, направления и конкретные а

формы организации соревно- !
вания во всех отраслях народ- |
ного хозяйства в современных |

условиях. Развертывая в тру- 1
довых коллективах соревнова- В
ние под девизом «От высокого 1
качества работы каждого —■ к 1
высокой эффективности труда д

коллектива!», партийные, ]
профсоюзные, комсомольские ]
организации, руководители Я
всех звеньев обязаны широко д

распространять и поддержи-

вать инициативу шахтерских

бригад тт. Тимофеева, Яковле- 1
ва, Никифорова, которые при-

няли обязательство к 60-летию 1
Великого Октября выполнить

задания двух лет пятилетки. |
Это очень важное начинание.

Претворяя в жизнь решения 3
XXV съезда партии, требования |
октябрьского (1976 года) Пле- :

нума ЦК КПСС, девиз поста- :
новления ЦК КПСС, Совета !
Министров СССР, ВЦСПС и |
ЦК ВЛКСМ на десятую пяти- |
летку «Работать лучше, по-

вышать эффективность и каче-

ство!», трудящиеся Сланцевско-
го района должны и впредь не-

уклонно добиваться роста про-

изводительности труда, изо дня

в день совершенствовать каче- и

ство работы, крепить режим |
экономии, организованность и |
дисциплину. На этой основе I
можно достичь новых успехов |
в коммунистическом строитель- ■

стве.
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КИСЛОРОДНЫЕ КОКТЕЙЛИ ИА ЗАВОДЕ
Витамичизированный сироп шиповника, вода,

яичный белок, медицинский кислород, пропущен-

ный через этот состав, — вот и все компоненты,

которые входят в кислородный коктейль. Кисло-
родные коктейли широко применяются в домах

отдыха, санаториях, пробовали их внедрить и на

заводе «Сланцы». Но цементный
завод —единственное предприятие

в городе, где коктейли не только прижились, но и

пользуются спросом у рабочих. И он удовлетворя-

ется полностью. Для этого нужно прийти в столо-

вую и попросить этот тонизирующий, богатый ви-

таминами напиток.

услугах, а также в сентябре он
не справлялся с заданием.

Откуда же взялись резервы

в четвертом квартале? Появил-
ся новый вид услуг, улучши-

лась реклама или же сама за-

ведующая комплексным прием-

ным пунктом В. П. Белова на-

шла что-то не использованное в

организации своего труда? От-
нюдь нет. Все оставалось по-

старому, если не считать одной
детали.

— Больше давали прочих

товаров, — объясняет Валенти-
на Павловна.

Иначе говоря, приемный
пункт занимался больше тор-

говлей, чем обслуживанием. И
сейчас в комплексном приемном

пункте есть трикотажные изде-

лия, различное шитье, шапки,

кожаные перчатки. Можно ку-

пить и одеяло.

Конечно, это неплохо, но бо-
лее важно, чтобы комплексный
приемный пункт справлялся со

своими непосредственными обя-
занностями. А нынче по отно-

шению к январю 1976 года за-

дание пункту снизили примерно

наполовину. Видимо, корень

скачкообразной работы нужно

искать в том, что еще плохо на

селе организована работа ком-

плексного приемного пункта.

Не хватает заказчиков у В. П.
Беловой.

Приемные пункты, которые

расположены в наиболее круп-

ных деревнях района, должны

быть центрами бытового обслу-
живания населения и близле-
жащих к ним деревень. В част-

ности, Загривский мог бы ус-

пешно обслуживать жителей
деревень Переволок, Втроя,
Степановщина, Радовель, Кон-
души. В расписании учтен вы-

ездной день —среда. Но В. П. Бе-
лова в этот день отправляется

в Сланцы: то документы в уп-

равление надо отвезти, то взять

в парикмахерской сопутствую-

щие товары, «выбить» в трико-

тажном цехе изделия получше.

В общем, взять то, что без лиш-

них затрат времени, сил «сы-

грает» .ра выполнение плана. А
заодно и часы возит в ремонт,

хотя на это есть диспетчерская

служба горбыткомбината, по-

торопить работников других

служб в сроках исполнения за-

казов.

Так проходит время, которое

можно использовать для обслу-
живания сельских жителей. По-
нятно, что о графике говорить

не приходится. А ведь люди

ждут бытовика, чтобы под-

стричься, сдать в ремонт проху-

дившуюся вещь, да мало ли

еще услуг^требуется сельскому

жителю?

Но не только это свидетель-

ствует, что сегодня горбытком-
бинат в обслуживании сельско-

го населения продолжает топ-

таться на месте.

— Ремонт холодильника тя-

нется два —три месяца, обуви—
столько же, шьют долго, — го-

ворит председатель Загривского
сельского Совета Э. А. Дружи-
нина. — Сама на себе испыта-

ла. Заказывала свадебный ко-

стюм сыну — два месяца ши-

ли. На качество люди жалуют-

ся тоже.

Загривский сельский Совет не

раз обращал внимание руково-

дителей горбыткомбината на

низкий уровень обслуживания,
говорил и о необходимости со-

ставления и соблюдения четкого

графика выезда заведующей
пунктом села. Но
пока ко всему это-

му, мягко говоря,

глухи в горбыт-
комбннате, хотя

давно пора при-

нять конкретные

меры.

Зайдя в сельский
пункт быта, посе-

ОБСЛУШИВАЮТ? титель должен по- 
чувствовать, что он

предприятии.

ЗАГРИВСКИЙ комплексный
приемный пункт работает

неритмично. Например, в прош-

лом году в течение последних

трех месяцев он выполнял и да-

же перевыполнял план; в то же

время в летние месяцы, когда,

казалось бы, особенно возра-

стают потребности в бытовых

ИНТЕРЕС НАДО
ВОСПИТЫВАТЬ
НАН ВАС

которое является образцом хо-

рошего вкуса. Однако в За-
гривском пункте мы видим по-

лы, которые требуют окраски,

зеркало, стоящее на полу, сле-

ды того, что в одной из комнат

когда-то были гардины и што-

ры, загрязненный стенд с об-
разцами причесок... Не найдете
вы здесь плаката, рассказываю-

щего о том, что подвластно се-

годня сланцевской службе бы-
та, приглашение стать ее клиен-

тами.

Так же выглядит и помеще-

ние комплексного приемного

пункта в деревне Гостицы. По-
чему мы выбрали именно этот

адрес? Потому что Галина Му-
ратова, заведующая Гостиц-
ким пунктом, — соперница

В. П. Беловой по соревнованию.

В службе быта она сравнитель-

но недавно — всего год.

— Пришла я сюда, показали,

как выписать квитанции, поль-

зоваться прейскурантом. А

больше и не было никакой уче-

бы,: — рассказала Галина.

— А соревнование с Загрив-
ским приемным пунктом Вам
что-то дает? —^ спрашиваю.

— Какое там соревнование!?
— возмутилась она. — Сама не

позвонишь, не поинтересуешься,

так никто не скажет, как пора-

ботали, в чем еще отстаем друг

от друга. Привезли в прошлом

году соцобязательства поздно —

месяца через два, причем помя-

тые. С шофером передали... —

Она показала на лист бумаги,
который, если не считать пункта

о досрочном выполнении плана,

можно было бы считать переч-

нем обязанностей работника бы-
та. — На этот год еще ничего

нет.

В принципе можно бйло бы
сегодня обвинить заведующих

сельскими комплексными при-

емными пунктами в отсутствии

инициативы. Но разве они были
бы против, если бы их рабочие
места были оформлены надле-

жащей рекламой, если бы зака-

зы выполнялись вовремя, если

бы периодически анализировали

их работу, просили поделиться

накопленным опытом, и не обя-
зательно с бытовиками Слан-
цевского района, постоянно на-

правляли их деятельность, не

забивая инициативу, как с при-

нятием обязательств... Ведь за-

интересованность у человека

проявляется, когда он чувству-

ет такое же отношение к его де-

лу со стороны руководителей
предприятия.

В. КАРАСЕВА.

Около 20 лет работает дояркой,
на ферме Кушела совхоза «Родина»
Л. Ф. Сафронова. Ее имя хорошо из-

вестно животноводам района. В 9-й
пятилетке она ежегодно входила в

число лучших доярок района.
Удачным был для мастера ма-

шинного доения второго класса,

ударника коммунистического труда
и первый год текущего пятилетия.

При обязательстве 3.200 килограм-

мов молока Людмила Федоровна по-

лучила в расчете на одну корову по

3.348 килограммов, что на 216 ки-

лограммов больше, чем она надоила
в предыдущем году. Это второй ре-

зультат по Кушельской ферме и

один из лучших по совхозу «Роди-
на». По итогам работы за IV квар-

тал 1976 года Л. Ф. Сафроновой бу-
дет вновь вручен вымпел «Лучшей
доярке фермы».

НА СНИМКЕ: Л. Ф. Сафронова.
Фото Ю. Терентьева.

« цен,- ШИВОТНОВОДСТВО— ФРОНТ УДАРНЫЙ
совхоза   — 

КОГДА подъезжаешь

ральной усадьбе
«Родина», невольно обращаешь внимание

на длинные приземистые дома, расположен-

ные по левую сторону от дороги. Это —

Выскатсная свиноводческая ферма, пожалуй, да-

же и не ферма, а животноводческий городок,

«населенный» более чем 4.500 хрюшками раз-

ного возраста. Ухаживают за ними опытные сви-

новоды, за которыми не только у нас в районе,

Основное направление нашего

производства — репродукция по-

росят. Дело это очень ответствен-

ное. Особенно большая роль от-

водится ему в текущей пятилетке.

Ведь ни для кого не секрет, что

в последние годы 9-й пятилетки

из-за нехватки кормов некоторая

часть свиноводческих ферм была
ликвидирована, а животные сда-

ны на мясо. Теперь необходимо
поголовье свиней не только дове-

сти до прежнего уровня, по и рез-

ко увеличить его.

В 1976 году перед нами было
поставлено сразу несколько задач.

Основная из них — получить от

каждой свиноматки за один опо-

рос в среднем не менее 8,5 поро-

сенка, а от всего поголовья сви-

номаток — 10.000 поросят, при-

чем 8.000 из них нам предстояло

в трехмесячном возрасте передать

на свинооткормочные фермы в

совхозы «Сланцевский» фирмы
«Родина» и «Детскосельский»
Тосненского района.

С этими задачами мы успешно

справились. Сверх плана получи-

ли 502 поросенка, а выход их при

одном опоросе довели от каждой
свиноматки в среднем до 9,1. На
откормочные свинофермы переда-

ли сверх плана 244 поросенка.

Остальную часть полученного в

прошлом году приплода оставили

для замены выбракованных сви-

номаток, которых в свою оче-

редь сдали государству на мясо.

При плане 800 центнеров на мя-

сокомбинат в минувшем году по-

ставили 909 центнеров свинины.

Один из важных показателей в

нашей работе — средний вес од-

ного поросенка при отъеме от сви-

номатки. И здесь наш коллектив

добился достаточно высоких ре-

зультатов: при плане 16 кило-

граммов каждый поросенок при

отъеме весил в среднем 17,3 кило-

грамма.

Добиваясь увеличения выхода

приплода, повышения среднесу-

точных привесов и веса при сдаче

поросят другим хозяйствам, боль-
шое внимание наш коллектив уде-

но и в области давно закрепилась слава масте-

ров. Руководит этим коллективом опытный бри-
гадир, ударник коммунистического труда М. Ф.
Лихова. Под ее руководством большой коллектив

свиноводов — около 40 человек — ежегодно

добивается отличных показателей. В прошлом

году ему присвоено звание коллектива коммуни-

стического труда.

НАШ ВКЛАД
В ОБЩЕЕ ДЕЛО
ляет снижению затрат на один

центнер продукции. Если плано-

вая себестоимость центнера про-

дукции должна быть в минувшем

году 158 рублен 47 копеек, то

фактическая, по предварительным

подсчетам экономистов, будет зна-

чительно ниже — 126 рублей
2 копейки. Таким образом, на ка-

ждом центнере продукции мы

сэкономили 32 рубля 45 копеек и

дали в совхозную кассу 178 ты-

сяч рублей прибыли.

За счет чего стали возможны

такие результаты? Прежде всего

благодаря добросовестному отно-

шению к порученному делу наше-

го основного костяка и, в част-

ности, свинарок. Каждая из них

строго соблюдает распорядок дня.

Корм животные получают точно

по расписанию. Сразу же после

кормления свинарки наводят чи-

стоту, особое внимание при этом

они обращают на кормушки: ос-

татки корма немедленно убирают.
Работают неплохо все, но о не-

которых все же надо сказать

особо.

Много лет работают на ферме
М. Д. Фролова, А. В, Вишнякова,
Г. Я. Колабина. За отличное зна-

ние своей профессии, высокие по-

казатели в социалистическом со-

ревновании им присвоено звание

«Мастер-животновод второго

класса». Галина Яковлевна Кола-
бина и в прошлом году вошла в

число победителей внутриферм-
ского соревнования: она добилась
самого наибольшего выхода поро-

сят за один опорос — 9,6, за счет

чего получила за год 805 поросят,

что на 74 выше планового зада-

ния.

Отличных результатов добились
в первом году 10-й пятилетки так-

же опытные свинарки, ветераны

Сообщает ЛенЦНТИ

СТИМУЛЯТОРЫ РОСТА
В совхозах «Октябрь» и «Красновский» Красно-

дарского края эффективно используют в рационы

растущих животных ферментные препараты:

глюковаморин и пектоваморнн по 0,02 процента на

килограмм сухого корма. Ферменты повышают

усвояемость корма и привесы поросят увеличива-

ются на 13,5 и 13,2 процента по

сравнению с теми, которые не по-

лучали ферментов.
В тех же колхозах используют,

как стимуляторы роста, сгущен-

ную сыворотку и сывороточный белок с сы-

родельного комбината. Сыворотку и сыворо-

точный белок включают в основной рацион — 20
процентов от общей массы рациона.

Каждый рубль, вложенный па приобретение
этих кормов, дает хозяйству 2,4 рубля чистого

дохода.

фермы Е. Ф. Строителева, 3. Л.
Гагарина, А. И. Кабанова и Е. Я.
Аксенова. Екатерина Федоровна
Строителева, например, добилась
самых высоких привесов своих

подопечных. В ее группе каждый
поросенок при отъеме весил в

среднем 19,3 килограмма против

16 килограммов, предусмотренных

планом. На 61 поросенка больше
плана получила и Зинаида Алек-
сеевна Гагарина.

На откорме выбраковочного по-

головья на мясо высоких показа-

телей добилась А. Е. Юдичева.
Говоря о достижениях ведущих

свинарок фермы, нельзя обойти
наших сторожей Л. Я. Николае-
ву и А. Ф. Семенову. Благодаря
их трудолюбию, внимательному

отношению к животным и в от-

сутствие свинарок во дворах по-

рядок, днем своевременно накорм-

лены самые маленькие, а падеж

животных сведен по ферме до 3,4
процента. Это один из лучши-х по-

казателей в области.

В нашей работе существенное

значение имеет качество приго-

товленных кормов. Это уже зада-

ча поваров. С этой задачей на

протяжении многих лет успешно

справляются Б. Д. Голов и В. Я.
Иванов. Бережно хранят они кор-

ма, экономно расходуют их, при

подготовке к скармливанию пред-

принимают все, чтобы улучшить

их калорийность. В рацион жи-

вотных постоянно включают соль,

мел, хвойную муку.

Первый год десятой пятилетки

позади. Он был удачным для на-

шего коллектива. Можно с уве-

ренностью сказать, что мы зало-

жили надежный фундамент для

успешного выполнения заданий
второго года и пятилетки в це-

лом. А пятилетнее задание мы по

почину животноводов совхоза

«Предпортовый» Ломоносовского
района решили выполнить за 4,5
года и дать сверх плана за пять

лет около 3.000 поросят. Это бу-
дет нашим вкладом в успешное

решение задач, поставленных пе-

ред всеми работниками сельского

хозяйства ХХУ съездом партии и

октябрьским (1976 г.) Пленумом
ЦК КПСС.

М. ЛИХОВА,
бригадир свинофермы Выс-
катка, ударник коммунисти-

ческого труда.
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ВПЕРЕДИ- ФИНЛЛ
На зимних каникулах в городе из Владимирской области, фина-

Л ипецке состоялось зональное листу первенства РСФСР прошло-

первенство Министерства просве- го года и занял почетное третье
щения РСФСР по боксу среди место. Следует отметить, что

юношей 1960 — 1961 годов рожде- Александр был самым молодым

пия. В соревнованиях принимали участником первенства и показал

участие команды Московской, Ле- себя с самой лучшей стороны,

шшградской. Ивановской, Влади- В. Валдае в полуфинале показал
мирской. Тамбовской и Калуж- хороший бокс и добился досроч-

ской областей, городов Мурома ной победы над спортсменом из

и Липецка.

За команду Ленинградской об-
ласти выступали трое сланцев- менее 0ПЬ1ТН

ТпТ А л екегшд п ТБ а р а но в 7шко боксе РУ "з' Липецка. ДумаетсяII), Александр оаранов (шко многой ппчрппнрт из зтогс

Московской области.
В финале Василий выступил

ниже своих возможностей и усту-

что он многое почерпнет из этого

поражения и выступит еще удач-

нее в ■ финальных соревнованиях

№ 
ла № 3) и Василий Валдае (шко-
ла № 7).

Начало для наших земляков на первенство Министерства про

сложилось удачным. В. Валдае и свещення РСФСР, которые со-

А. Баранов одержали победы, стоятся в июне этого года тоже

Оба они вышли в полуфинал. Из в Липецке.

дальнейшей борьбы выбыл ц финальных соревнованиях,

Н. Страхов, он в упорном бою кроме В. Валдаса, от Ленинград-
чуть-чуть уступил боксеру из Мо- С кой области завоевал право вы-

сковскои области. ступать также боксер из Иван-
В полуфинале нас ждала вто- города.

рая потеря — А. Баранов по оч- С. МАЛЬЧЕНКО,
кам проиграл опытному боксеру тренер,

пиншттшитнтпитшттпитнитншнпттиттшиптиштн

Всевозможные электровакуум-

ные приборы, интегральные схемы,

миниатюрные электронные вычис-

лительные машины, товары народ-

ного потребления с маркой ленин-

градского производственного объ-
единения «Светлана» пользуются

постоянно растущим спросом. Ко-
личество их потребителей уже пе-

ревалило за десять тысяч. Причи-
на такой популярности — в каче-

стве продукции, отличающейся на-

дежностью и стабильностью, от-

личными техническими характери-

стиками и долговечностью.

- НА СНИМКЕ: монтажница

ударник коммунистического

труда Марина Горячева демонст-
рирует семейство миниатюрных

калькуляторов, выпускаемых

объединением «Светлана».
Фотохроника ТАСС  
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РЕЗЕРВЫ КРЕСТЬЯНСКОГО
ДВОРА

На вопрос, как застраивать се-

ла — на городской или деревен-

ский лад, ответ дала сама

жизнь. Она потребовала разумного

сочетания того и другого. Совре-
менный крестьянин с удовольстви-

ем принимает культуру и удобства
городского быта, но важно для

него и собственное хозяйство с

участком земли, с помещением для

домашнего скота. В личном хозяй-
стве он видит большой резерв по-

полнения продуктов питания — и

не только для своего стола.

Вот пример. В 1976 году меха-

ник колхоза «Красный пахарь» Ар-
замасского района В. А. Добряев,
обеспечив необходимыми продук-

тами семью, сдал на государствен-

ный заготовительный пункт полто-

ры тонны лука, пять центнеров

молока, двух свиней и нетель об-
щим весом 590 килограммов. И
факт этот далеко не единичный.

Столь продуктивными кре-

стьянские дворы о, казались не слу-

чайно. Правления колхозов «За-
ря» и «Красный пахарь» постоян-

но заботятся о развитии личных

хозяйств колхозников, продают им

поросят, помогают приобретать
корма, выделяют транспорт для

доставки животных на заготови-

тельные пункты.

Недавно вопрос о закупках из-

лишков сельскохозяйственной про-

дукции у населения обсудила сес-

сия сельскод-о Совета. Депутаты —

а их в Совете более пятидесяти —

провели огромную подготовитель-

ную работу. Они обошли более
тысячи дворов, чтобы выяснить их

возможности и намерения содер

жать личный скот, узнать, какие

для этого необходимо создать

условия.

По решению собрания уполномо

ченных в «Красном пахаре» кол-

хозники, содержащие личный скот,

получили право покупать яровую

солому по рублю за центнер. Ле-
том хозяйство выделяет для них

дополнительные площади сеяных

трав. В «Заре» за каждый про

данный государству литр молока

колхозник может получить со

склада 500 граммов зерна по

копеек за килограмм. Решился во-

прос и с ветеринарным обслужи
ванием. Эту заботу взяли на себя
специалисты, работающие на тер-

ритории сельсовета.

Учитывая выявленные резервы

сессия сельского Совета решила

что у населения есть все условия и

возможности увеличить в 1977 го

ду поголовье скота в личных хо

зяйствах и продать из излишков не

менее 130 тонн мяса и 450 донн

молока.

Инициативу депутатов Слизнев
ского сельского Совета одобрил
Горьковский облисполком. По их

примеру резервы крестьянского

двора берутся сейчас на учет во

многих селах области.

В. ИОНОВ,
корр. ТАСС.

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 18 ЯНВАРЯ
14.00 — Программа телевизион-

ных документальных фильмов. Цв.
тел. 15.15 — «Рассказы о худож-

никах». «Народный художник

СССР Ф. П. Решетников». 16.05 —

Концерт молодежного ансамбля
«Московские зори» музыкального

училища имени Октябрьской ре-

волюции. Цв. тел. 16.35 — «Бри-
гадный подряд на стройках Под-
московья». Цв. тел. 17.15 — «Один
за всех, все за одного». Цв. тел.

18.00 — Новости. 18.15 — «Стихи
— детям». Цв. тел. 18.30 — «Пес-
ня, романс, вальс». Концерт ака-

демического оркестра русских на-

родных инструментов Центрально-
го телевидения и Всесоюзного ра-

дио. Цв. тел. 19.00 — «Человек и

закон». 19.30 — Чемпионат СССР
по хоккею. «Крылья Советов» —

ЦСКА. 1 и 2-й периоды. Цв. тел.

21.00 — «Время». 21.30 — Чем-
пионат СССР по хоккею. «Крылья
Советов» — ЦСКА. 3-й период.

Цв. тел. 22.05 — Премьера филь-
ма-концерта «Композитор Алек-
сандр Касьянов». По окончании-

Новости.

СРЕДА, 19 ЯНВАРЯ
9.00 — Новости. 9.10 — Гимна-

стика. 9.30 — Программа мульт-

фильмов. 10.00 — «Творчество
юных». 10.30 — «Человек и за-

кон». 11.00 — «Клуб кинопутеше-

ствий». 14.00 — «Твод! труд —

твоя высота». Кинопрограмма.
14.50 — «Мы знакомимся с при-

родой». 15.10 — «В людях». Ху-
дожественный фильм. 16.45 —

«Наука сегодня». 17.15 — «Книга
в твоей жизни». 18.15 — «В каж-

дом рисунке — солнце». _ 18.30 —

Играет лауреат международного

конкурса В. Болдырев (балалай-
ка). 19.15 — Премьера телевизи-

онного документального фильма
«Взгляни, как я взгляну». 20.15 —

Премьера телевизионного много-

серийного художественного филь-
ма «Приключения на далеком Се-
вере» (Италия —Югославия), 4-я
серия. 21.00 — «Время». 21.30 —

Чемпионат СССР по хоккею: «Ди-
намо» (Москва) — «Спартак»,
3-й период. 22.05 — «Ваше мне-

ние».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 18 ЯНВАРЯ
18.00 — Для школьников.

«Сказки Мастера-Фломастера».
Цв. тел. 18.30 — Концерт по заяв-

кам телезрителей. Цв. тел. 19.00
— «Ленинград». Информацион-
ная программа. Цв. тел. 19.25
— «Интервыо-77». Цв. тел. 19.45
— «Произведения А. М. Горького
на телеэкране». 21.05 — «Песни
Арне Ойта». Фильм-концерт.
21.30 — Чемпионат СССР по

хоккею. СКА (Ленинград) — «Ди-
намо» (Рига). В записи из Двор-
ца спорта «Юбилейный». Цв. тел.

23.00 — Новости. Цв. тел.

СРЕДА, 19 ЯНВАРЯ
18.00 — «По страницам журна-

ла «Солнцеворот». Цв. тел. 18.30
— «Родные напевы». Концерт.
Цв. тел. 19.00 — «Ленинград».
Информационная программа. Цв.
тел. 19.30 — «Человек и море».

20.00 — И. Эркень. «Игра с кош-

кой». Спектакль Ленинградского
академического театра комедии.

1-е действие. Цв. тел. 21.00 —

«Лед, снег, спорт». «Ралли». До-

кументальные фильмы. Цв. тел.

21.30 — Продолжение спектакля

«Игра с кошкой». Цв. тел. 22.30
— Концерт вокалыю-инструмен-

талыюго ансамбля «Самоцветы».
Цв. тел. 23.00 — Новости. Цв.
тел..

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 18 ЯНВАРЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

— «Телешкола». Химия. 12.10 —

«Море у пирса». Документальный
фильм. 12.25 — Художественный
фильм «Большая скука». 15.15 —

Программа передач. 15.20 —«Кар-
тинки древнего города». Докумен-
тальный фильм. 15.30 — «Мы —

резервы трудовые». Телефильм.
15.45 . — «Взгляд на мир»: «30

победных лет». 16.00 — «Годы и

люди»: «Мир дому твоему». 17.00
— «Телешкола». «Кем быть?».
17.30 — «На экране — «Эстон-
ский телефильм»: «Эстонский экс-

перимент». 18.00 — Новости. Ве-
черняя программа. 18.10 — «Ак-
туальная камера» (на русск. яз.).
18.25 — Реклама. Объявления.
18.30 — «Показывает Тарту».
19.00 — «Спортивная призма».

19.30 — «Год рождения». «Ян-
варь 1917-го». 20.00 — «Детский
экран». «Музыка приносит ра-

дость». 20.30 — «Актуальная ка-

мера». 21.30 — Художественный
фильм «Анна Каренина», 1-я се-

рия. 22.50 — «Концертная сту-

дия». Поют Сирье Пуура и Тай-
сто Ноор.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 19 ян

варя — «Вокруг света в 80 дней».
(Две серии). Начало в 17, 20 ча-

сов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
18 января — новый цветной ши-

рокоэкранный кинофильм «Вокруг
света в 80 дней». (Две серии).
Начало в 18, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 18 янва-

ря — новый индийский кино-

фильм «Незнакомка». (Две се-

рии). Начало в 10, 12.45, 15.30,
18.15, 21 час. 19 января — «Не-
знакомка». Начало в 10, 12.45,
15.30, 18.15, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 18 января —

«Чертова дюжина». Начало в 17,
19, 21 час.

ГОРБЫТКОМБИНАТУ

СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ
КВАЛИФИЦИРОВАННЫЙ ФОТОГРАФ.

2-2

ЗАГОТКОНТОРЕ СЛАНЦЕВСКОГО РАЙПО

ТРЕБУЕТСЯ
БУХГАЛТЕР.

2—1

СЛАНЦЕВСКОМУ РАЙПО

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу

БУХГАЛТЕРЫ,
КЛАДОВЩИК,
РАБОЧАЯ СТОЛОВОЙ,
ШОФЕР-ПРОДАВЕЦ на автолавку,

КАССИР.
3—1

КОМБИНАТУ «СТРОЙДЕТАЛЬ»

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу

МАШИНИСТКА,
ТАБЕЛЬЩИК, Ч
КОНТРОЛЕРЫ ОТК,
БУХГАЛТЕР.
Обращаться в отдел кадров.

6-1

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ ОБЪЕДИНЕНИЮ

ГРУЗОВОГО АВТОТРАНСПОРТА

ТРЕБУЮТСЯ

ШОФЕРЫ,
МЕДНИКИ,
КАРБЮРАТОРЩИКИ, -

АВТОЭЛЕКТРИКИ,
АККУМУЛЯТОРЩИКИ, и
МОТОРИСТЫ,
АВТОСЛЕСАРИ,
НАЧАЛЬНИКИ КОЛОНН,
ДИСПЕТЧЕР,
РЕВИЗОР автомобильного транспорта,

СПОРТИНСТРУКТОР.
Обращаться в отдел кадров. Телефон № 2-19-59.

3—3

СЛАНЦЕВСКОЕ ПАССАЖИРСКОЕ
АВТОТРАНСПОРТНОЕ ПРЕДПРИЯТИЕ

ЕЖЕМЕСЯЧНО

ПРОИЗВОДИТ НАБОР

на курсы подготовки водителей автобусов
третьего класса.

Курсы работают в Ленинграде, срок обучения до

6 месяцев. За время обучения выплачивается сти-

пендия.

За справками обращаться в отдел кадров авто-

предприятия.

3-2

Коллектив СПОГАТ глубоко скорбит о безвременной смерти

АБРАМОВА Валентина Абрамовича и выражает соболезнование
родным и близким покойного.
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